



Archéologie Primitive et Préhistorique du Massif montagneux de Pied-Froid (Yzeron) et de ses contreforts.

Ce massif est exclusivement composé de roches granitoïdes.

La Roche du Diable (sur Messimy)

SUR le territoire de Messimy, vers l'altitude 300 environ, près de la limite de la commune de Brindas, au-dessous du hameau des Granges, sur la rive gauche d'un ruisseau, se trouve la roche du Diable. Elle fait partie d'un groupe de cornes porphyriques, roche très dure, colorée en noir par des micas; les cornes sont alignées du sud au nord, plusieurs ont déjà disparu, exploitées comme matériaux de construction.

La corne au sud et à l'aval est restée intacte, sa plateforme porte quatre cuvettes, deux à l'est, deux à l'ouest; dans la paroi du sud, à l'aval, on voit un trou en forme de four ou de tabernacle visant le sud, d'environ 0^m, 30 de large, 0^m, 40 de long et 0^m, 40 de profondeur; il